

Comunidades de Hatillo se movilizan para la jornada nacional de protesta.

Las organizaciones populares de Hatillo están trabajando intensamente en la organización de la Jornada Nacional de Protesta.

En cada una de las ciudadelas se están haciendo asambleas populares a efecto de que democráticamente los vecinos decidan la participación en la lucha contra el alto costo de la vida, en la que están unidos las comunidades y los sindicatos de todo el país.

Corresponsal.

Campesinos de El Milagro financian su escuela

El próximo sábado y domingo los campesinos del Asentamiento El Milagro realizarán una tómbola, en la que se venderán comidas, se realizarán actos deportivos y, además, se jugará un bingo. Todas estas actividades tienen como propósito financiar la escuela, según la información que brindó el Presidente de la Junta de Educación, compañero Rafael Marín.

Estas actividades son además una muestra de la alta calidad humana de los campesinos, lo cual es una razón más para buscar una pronta solución al problema agrario de ese asentamiento.

DOMINGO ROJAS VILLAREAL HA MUERTO

El compañero Domingo Rojas fue uno de los más destacados luchadores en el movimiento sindical bananero. Durante, muchos años, incluyendo los períodos más difíciles de la lucha por los derechos de los bananeros, se mantuvo firme y combativo.

Continuó luchando en su Guanacaste, donde lo sorprendió la muerte.

Recordamos de la vida de Domingo Rojas lo principal, su fidelidad a los intereses populares y su militancia de muchas décadas en el movimiento revolucionario, la mayor parte de ellas en el Partido Vanguardia Popular.

Honramos, con orgullo, su memoria de revolucionario.

NOTICIAS INTERNACIONALES



Debil recuperación económica en EE.UU. (Por Fang Yinong)

Washington, 23 de junio (XINHUA). La mayoría de economistas creen aquí que la actual recuperación económica norteamericana será lenta y débil debido a la pesada carga de las deudas y a otros factores desfavorables.

Veinte economistas del Consejo Empresarial han expresado en un reciente estudio que la recuperación será frenada por los altos niveles de las deudas de parte de empresarios y consumidores y por el enorme déficit de parte del Gobierno Federal.

El real producto nacional bruto aumentará a un ritmo de 3 por ciento en el primer año de la recuperación, la mitad del promedio de 6 por ciento de crecimiento en el primer año de las recuperaciones anteriores, dijeron.

Según la prensa, las deudas de corporaciones y de individuos han llegado a 6 billones de dólares, monto superior al producto nacional bruto de 1990 que fue de 5 billones 465 mil millones. El déficit del presupuesto federal, o sea la deuda nacional, ha sobrepasado los 3 billones de dólares.

La inmensa deuda ha abrumado los negocios de EE.UU. cuyos gastos por intereses suman más de 28 por ciento de su capital de trabajo.

Los economistas afirman que la pesada deuda ha hecho más difícil a las empresas y los consumidores aumentar los gastos y el consumo personal, que suman cerca del 75 por ciento del producto nacional bruto.

En el otoño pasado, la administración Bush y el congreso llegaron a un acuerdo para reducir en cerca de 500 mil millones de dólares del déficit federal durante los próximos cinco años. Limitado por el acuerdo, el gobierno de Bush no puede utilizar las armas tradicionales de reducción de impuestos y de más

altos gastos del gobierno para estimular el crecimiento económico.

Además, los gobiernos de los estados y de los municipios están enfrentando una crisis financiera más grave que en la década pasada.

La prensa informa que de los 50 estados, 21 operan con un proyecto presupuestario totalmente deficitario de más de 35 mil millones de dólares para el próximo año fiscal. Para equilibrar sus presupuestos, los gobiernos de los estados y municipios están aumentando los impuestos y recortando el gasto público.

Los economistas sostienen que por temor a una nueva presión inflacionaria. La reserva federal no muestra prisa para bajar las tasas de interés a fin de estimular la economía.

Acosados por la crisis, los bancos comerciales de Estados Unidos son muy cautelosos en la concesión de préstamos y créditos.

Muchos economistas consideran que por esta razón, la mala disposición de los bancos para ofrecer préstamos será un factor importante que frustrará la recuperación.

Alan Blinder, profesor de economía de la Universidad de Princeton, dijo que otro factor es que la tasa de crecimiento económico norteamericano es hoy muy inferior a la que se registró en el período de post-guerra.

"El incremento de la productividad se ha reducido alarmantemente en las últimas dos décadas", añadió, con una productividad que aumenta a una tasa de solo 1.3 por ciento. La tendencia de crecimiento se sitúa en una tasa anual de 2.2 por ciento, porcentaje muy inferior al 4 por ciento que se logró en anteriores décadas, dijo.